
VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORÀ” 

IN DATA  19/10/2018 

 

L'anno duemiladiciotto, addì diciannove ottobre, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta presso la 

Sede di Via Saredo la riunione del Consiglio Direttivo della Società “Judax Agorà “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Contini, Godani, Parodi, Rauso,  

Caviglia, Caracci, Ciarlo, Ferrari, Scussel, Sprio, Ascione. 

Il Presidente dichiara aperta la riunione con il seguente Ordine del Giorno: 

1 Situazione Contabilità/ Tesseramento; 

2 Calendario allenamenti calcio/ età iscritti /questioni tecniche connesse; 

3 Gita a Bormida 

4 Relazione Presidente avvenuta consegna Diplomi ai soci CORIGLIANO e FIORITO; 

5 Diploma per Associazione Genitori Disabili; 

6 Convocazione Assemblea Soci 

 

1) Il Presidente Godani lascia la parola al Cassiere RAUSO, il quale illustra la situazione 

contabile, che vede al momento un credito nei confronti della Fondazione De Mari di € 

2.000, già spesi e senza debiti. 

Elenca poi i Soci e Consiglieri che ancora non hanno rinnovato la quota sociale 2018 e 

invita i presenti a farsi carico di recuperare tali quote. 

2) Il Presidente illustra brevemente la situazione e dà la parola a Rauso che distribuisce ai 

presenti l’elenco dei bambini iscritti per l’annata 2018/2019, evidenziando che, dato il 

notevole numero di nuove iscrizioni, le stesse sono state chiuse fino all’anno nuovo, in 

attesa di trovare la disponibilità di un altro campetto e di altri allenatori e dirigenti 

accompagnatori; si apre una discussione, durante la quale intervengono molti dei 

Consiglieri presenti, al termine della quale il Direttivo approva all’unanimità la proposta 

del Consigliere Caviglia e, cioè, proseguire per ora gli allenamenti al sabato mattina in 

Via Nizza, dividendo opportunamente i bambini in gruppi omogenei per fisico ed età, in 

attesa di trovare nel 2019 genitori disposti ad affiancare gli allenatori e un campo 

disponibile, sempre al sabato mattina. 

3) Gita a Bormida: il Segretario Sprio illustra ai presenti l’esito della Gita del 6.10 u.s. che, 

causa pioggia, non si è potuta svolgere, nonostante che il Gruppo degli iscritti avesse 

raggiunto comunque il Laghetto, in base alle previsioni meteorologiche favorevoli del 

mattino. Il Direttivo decide di rinviare la Gita in Primavera, magari con altre modalità 

meglio viste dall’Ufficio di Presidenza.  

4) Il Presidente relaziona i presenti sull’ avvenuta consegna Diplomi di BENEMERITO ai 

Sigg. CORIGLIANO e FIORITO, i ns. Soci Barbieri che hanno chiuso la loro 

pluridecennale attività.  

5) Il Direttivo decide di consegnare il Diploma al Presidente dell’Associazione Famigliari 

dei Pazienti del Dipartimento di Salute Mentale in una successiva occasione. 

6) Il Direttivo dà mandato al Presidente di convocare la prossima Assemblea dei Soci 

durante le prossime Feste Natalizie. 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,00 la seduta termina. 

                             Il   Segretario                                                        Il  Presidente 

                       (Calogero Sprio)                                                     (Silvano Godani) 

 
 


